

新河岸八号館自治会

板橋区町会連合会の創立60周年を心よりお慶び申し上げます。お陰様で今年度は当新河岸八号館自治会も自治会発足50周年を迎えることができました。

コロナ禍の中、式典は出来ませんでした。会員の皆様全員への祝金と、コロナ対策補助金とで周年を祝うことと致しました。一段と高齢化が進むなか、当番制で実施してきた清掃活動や自治会費集金等の職務は継続が難しくなり苦慮いたしました。会員の有志の協力による専任化が実施出来、皆で考えると妙案も出て来る物だと、改めて組織の力に感謝いたしております。外部の力ももちろん必要ですが、自分達の組織の協力で解決出来ないか今一度考えてみる事が大切だと気付かされました。

残念ながらコロナ禍の影響は自治会活動にも多大なマイナス面をもたらしました。数多くの地域行事、各組織の自主行事が中止のやむなきに至りました。ようやく終息の兆しが見えるようになりましたが、今後第一に目指したい事はコロナ禍による欠如が懸念される会員相互間の情報伝達の構築です。地域として心配される大雨等の災害に備えるべく繋がりの強固に尽力したいと思っております。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています